

Madrid, miércoles 23 de mayo de 2018

La presidenta del CSIC asiste al Encuentro Universia 2018

- El objetivo de estas jornadas es debatir sobre los retos que afronta la Universidad en la actualidad
- El evento ha reunido a los líderes de más de 600 universidades de 26 países



La presidenta del CSIC junto a las rectoras y Ana Botín. / (Universia)

La presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Rosa Menéndez, acudió al IV Encuentro Internacional Universia de Rectores, celebrado los días 21 y 22 de mayo en Salamanca. El evento, con el lema “Universidad, Sociedad y Futuro”, ha reunido a los líderes de más de 600 universidades de 26 países en unas jornadas de debate sobre los retos que afronta la Universidad.

Durante dos días, el debate ha tocado temas estratégicos como la aceleración de la innovación y la globalización, los cambios demográficos, la contribución de la investigación científica a la mejora de la calidad de vida, la preparación de jóvenes y adultos para un mercado laboral más complejo y poco predecible. Sobre todo, se ha puesto de manifiesto la gran responsabilidad que tienen las universidades en estos contextos.

Las conclusiones de estos debates se recogen en el documento 'Declaración de Salamanca', que resalta el papel de la Universidad en "el desarrollo de una ciudadanía crítica, ética y capaz".